

Pressemitteilung

Lindau – Bodensee, Anno 1380

Ritterliche Zeiten – GITZ Anno 1380

Ritter Ullrich von Ebersberg hatte um 1380 auf dem heutigen Gitzenweiler Hof das Sagen. Die Bauern, die sein Land bewirtschafteten zahlten ihm Steuern und gaben anteilmäßig Vieh- und Landwirtschaftserzeugnisse ab. 1384 verkaufte der edle Herr seine Ländereien an den Lindauer Bürger Sürg, was die erste urkundliche Erwähnung des Landstrichs mit sich brachte.

Vom 17.-19. August wird am GITZ wieder die Zeit um rund 640 Jahre zurückgedreht und GITZ Anno 1380 gefeiert. Menschen in historischen Gewändern schlagen ihre Zelte auf, zeigen damals übliches Handwerk, machen Musik mit Lauten und Schalmeyen (Holzblasinstrumente), sprechen oft mit unbekanntem Vokabular und bezahlen mit Silberlingen oder Talern.

Ein Mitmachen ist absolut erwünscht und so manches „Spectaculum“ historischer Art wird zu erleben sein, in und vor den historischen Zelten auf der Aktionswiese wie auch auf dem Elefantentplatz. Natürlich wird Speis' und Trank feilgeboten und auch darf manche Maid zum Tanze geführt werden.

Anno 1380 ist jedes Jahr ein tolles Fest, das den Lindauer Fünf Sterne Campingpark zu einer einzigartigen Zeitreise auf nachweislich historischem Boden schickt. Viel authentischer geht es wohl kaum, also: Seyd willkommen Frouwen, Recken und Kegel (Kinder).

Weitere Informationen
www.gitzenweiler-hof.de

Bilder für eine Veröffentlichung können Sie im Pressebereich unserer Homepage downloaden.

Campingpark
Gitzenweiler Hof GmbH
Gitzenweiler 88
88131 Lindau – Bodensee
www.gitzenweiler-hof.de

Ihr Ansprechpartner:
Sarah Stetter

Tel.: +49 (0) 8382 / 94 94 20
stetter@gitzenweiler-hof.de

„Vor den Toren Lindaus inmitten von Wäldern, Wiesen und Weihern lässt sich bestens Urlaub machen. Der Gitzenweiler Hof ist der Place to be für Glücksjäger, Outdoorromantiker, Genießertypen und Campinghelden.“

Besuchen Sie uns auch auf unseren Social Media Seiten:

